

Dank

Danksagungen in Dissertationsschriften sind häufig so lang und ausschweifend, dass niemand sie liest. Ich mache es daher kurz und präzise: Ich danke ganz herzlich Herrn Professor Leidhold für eine fachlich inspirierende und persönlich immer wieder ermunternde Betreuung im Forschungs- und Schreibprozess sowie meiner Familie und meinen Freunden für verständnisvolle Worte und tröstende Umarmungen in nicht seltenen Momenten der Verzweiflung. Ohne Sie und euch wäre dieses Buch niemals entstanden.

